
                                      Vœux du Maire 2025 

 

      M. le vice-président du Département, cher Julien 

      M. le représentant de la Métropole, cher Benoit, 

      Mmes et Mrs les Maires, chers collègues 

      Mmes et Mrs les élus 

      Mme les directrices des Ecoles 

      Mr le Proviseur du collège 

      Mmes et Mrs les gendarmes et les sapeurs-pompiers 

      M. Le Directeur de l’aéroport 

      Chers jeunes du CME 

      Chères Boésiennes et Boésiens, 

    Je vous remercie d’avoir répondu si nombreux à cette invitation. Cela 

me donne l’immense plaisir au nom de tout le conseil municipal, des 

jeunes du CME, et en mon nom personnel de vous présenter mes 

meilleurs vœux pour 2025. 

   Que cette nouvelle année vous soit heureuse, prometteuse, faite 

d’épanouissements personnel et professionnel. Qu’elle soit pour vous 

synonyme d’une vie meilleure, notamment pour les concitoyens qui 

sont dans la souffrance, la peine ou la difficulté. 

    Je voudrais remercier toutes celles et tous ceux qui œuvrent pour 

que notre commune reste toujours aussi agréable à vivre ; 

    Merci au personnel communal, qui s’investit pleinement au 

quotidien dans sa mission de service public. 

   Merci aux associations, grâce à tous ses bénévoles, le tissu associatif 

contribue au dynamisme de notre village. 



    Merci aux services de la Métropole, qui répondent toujours présents 

et rapidement lorsque le besoin s’en fait sentir. 

    Merci aux forces vives de notre commune, les enseignants, les 

pompiers, les gendarmes, les commerçants et artisans, ils travaillent 

souvent dans l’ombre et sans eux, la ville ne serait pas ce qu’elle est. 

    Merci à nos jeunes du Conseil Municipal des Enfants, qui prennent à 

cœur leurs tâches et s’engagent pleinement dans leur fonction. 

   Bien entendu, un grand merci aux élus qui m’entourent, pour leur 

investissement au sein de la vie municipale. Être élu c’est un 

engagement, c’est une mission, c’est porter en soi le sens de l’intérêt 

général, c’est donner de son temps sans compter, au détriment d’une 

vie personnelle. 

     Au passage, permettez-moi de remercier très chaleureusement tous 

les conjoints, pour leur grande patience et leur esprit de partage. 

  De la cohésion d’une équipe naît la force nécessaire à son action. 

  Et enfin merci à vous tous Boésiennes et Boésiens, pour votre 

implication dans la vie de notre commune. 

     2024 a été marquée par de gros bouleversements, la stabilité 

politique de notre pays est très incertaine, l’équilibre de notre société 

est fragilisé. 

     Dans ce contexte compliqué et malgré la lenteur administrative, 

nous avons continué à avancer dans nos projets.  

     L’aménagement de la rue du Bois d’Ennebourg est terminé, nos 

habitants de Franquevilette peuvent profiter de cette belle route 

sécurisée. 

     Le revêtement de la salle de sport 3 a été refait, pour le plus grand 

plaisir de nos pongistes. 

     Une nouvelle aire de jeux multisports a été créée sur le terrain de 

tennis extérieur qui n’était plus utilisé. 



       Pour 2025, nous devrons être très vigilants avec notre budget, les 

dotations sont en diminution. 

      Malgré cela, beaucoup de travaux de voirie sont programmés, ce 

qui risque d’ailleurs d’engendrer quelques soucis de circulation, nous 

nous en excusons par avance ; 

     Nous allons commencer les travaux de la place, avec une 

végétalisation du stationnement et la construction d’une halle, 

suivront ensuite, l’aménagement devant la mairie et rue de la 

Chesnaie, avec l’allongement de la piste cyclable, la réfection des 

chaussées et création de trottoirs. Toutes ces réalisations, avec le 

soutien de la Métropole, s’étaleront jusqu’à la fin 2025. 

    Courant du premier trimestre débuteront les travaux de la rue des 

Canadiens pour une durée d’environ trois mois, qui permettront de 

sécuriser les piétons et de ralentir la circulation. 

    Autre gros projet de cette année 2025, la restructuration de la salle 

de sport 1 : nous allons refaire l’isolation, changer les menuiseries et 

le chauffage, créer du stockage de matériel supplémentaire et refaire 

le sol, tout ceci permettra de diminuer fortement le coût d’énergie et 

de rajeunir notre salle. Les travaux débuteront au printemps pour se 

terminer à l’automne, le planning sera organisé de façon à pénaliser le 

moins possible les utilisateurs de cette salle. 

   Nous allons aussi installer de nouveaux jeux dans le parc, pour que 

nos jeunes puissent se détendre et s’amuser en toute sécurité. 

  La société Saint Vincent de Paul, devrait déménager dans l’année, 

comme nous l’avons toujours fait, et contrairement à ce que l’on 

entend, nous allons les accompagner au maximum, afin de leur 

permettre de continuer, dans les meilleures conditions possibles, à 

aider les plus démunis. Nous pourrons ensuite de notre côté, 

aménager le cimetière. 



     Nous allons en parallèle à ces travaux commencer l’étude de l’école 

élémentaire, soit une restructuration, soit le déplacement, de façon à 

pouvoir lancer ce projet, dès le début du prochain mandat. 

     Cette année, le recensement de la population aura lieu dans notre 

commune. Les agents recenseurs se rendront chez vous à compter du 

16 janvier, je vous remercie de leur réserver le meilleur accueil. 

    Beaucoup de travail et de temps à passer en perspective, mais cela 

fait partie de notre engagement. 

    Autre dossier sensible, la piscine du plateau Est, comme vous avez 

pu le lire dans notre petit journal du mois de décembre, les maires 

concernés, ont pris la décision de modifier le système de traitement de 

l’eau. L’ouverture est prévue pour la fin de l’année scolaire. Vous 

pourrez enfin profitez toutes et tous, de ce magnifique équipement. 

     Pour certains habitants, les dossiers n’avancent peut-être pas assez 

vite, quelques’uns critiquent les choix que nous faisons ou les options 

que nous prenons. Vue de l’extérieur, c’est très facile d’avoir des idées, 

mais tout n’est pas réalisable, et nous n’imaginons pas les contraintes 

et les risques que cela engendre.  

Malheureusement il est difficile de satisfaire 4000 habitants sur tous 

les projets. Et comme l’on dit « la critique est facile, l’art est beaucoup 

plus difficile » ! 

      Nous avons décidé d’oser depuis le début de ce mandat et vous 

pouvez compter sur nous pour continuer, car « On ne subit pas l’avenir, 

on le construit ».  

       Avant de laisser la parole à nos invités, je vous renouvelle à toutes 

et à tous mes meilleurs vœux pour 2025. 

 

                                          Merci de votre attention. 

     


